

## **Hubungan Komunikasi Interpersonal dan Kepercayaan Diri Remaja Santri di Pondok Pesantren Riyadlul Ulum Wadda'wah Kota Tasikmalaya**

### **SKRIPSI**

Oleh

**Neng Hemas Rismaya**

[Nenghemasrismaya26@gmail.com](mailto:Nenghemasrismaya26@gmail.com)

### **ABSTRAK**

Remaja diharuskan menyesuaikan diri dengan lawan jenis dalam hubungan yang sebelumnya belum pernah ada dan harus menyesuaikan dengan orang dewasa diluar lingkungan keluarga maupun sekolah. Untuk memenuhi tugas perkembangan tersebut, terdapat beberapa kesulitan salah satunya adalah melakukan komunikasi dengan orang lain seperti menyampaikan pikiran, pendapat, dan perasaannya. Salah satu yang mempengaruhi komunikasi interpersonal remaja adalah rasa percaya diri. Tujuan penelitian ini adalah untuk menemukan gambaran umum komunikasi interpersonal, gambaran kepercayaan diri dan untuk mengetahui hubungan komunikasi interpersonal dan kepercayaan diri pada remaja santri kelas X SMA Islam Pondok Pesantren Riyadlul Ulum Wadda'wah Kota Tasikmalaya. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif dan termasuk kedalam penelitian korelasional karena untuk mengungkapkan hubungan komunikasi interpersonal dan kepercayaan diri. Sampel dalam penelitian ini santri/siswa SMA kelas X yang berjumlah 458 populasi dengan 210 sampel. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik *non probability sampling* yang merupakan teknik pengambilan sampel yang tidak memberikan peluang/kesempatan yang sama bagi setiap unsur atau anggota populasi untuk dipilih menjadi sampel. Sedangkan untuk tipe sampling yang digunakan adalah sampling *insidental* yang merupakan teknik penentuan sampel berdasarkan kebetulan. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini memperoleh hasil pengolahan data sebesar 0,226 artinya memiliki hubungan yang sangat lemah antara komunikasi interpersonal dan kepercayaan diri remaja kelas X di SMA Islam Pondok Pesantren Riyadlul Ulum Wadda'wah Kota Tasikmalaya.

Kata Kunci: Remaja, Komunikasi Interpersonal, Kepercayaan diri (*self confidence*)